

# Margareth Rase : Carrefour Market Tournai

## Margareth & Carrefour : une longue histoire ...

Margareth a commencé sa carrière chez Carrefour (ex GB)... à 19 ans ! Elle commence à travailler chez Key System, société de sous-traitance des rayons traiteur créée par Carrefour, car il y avait des opportunités de contrat à long terme que ne proposait pas Carrefour à l'époque. Elle a ensuite occupé des postes-clés tels que Manager (toujours dans le frais), fruits et légumes, volaille, poissons ... et ce pendant 7 ans, en "voyageant" de magasin en magasin, de Jemappes à Quiévrain, en passant par Rixensart, Gilly, Houdeng ... où elle installait les rayons et lançait des magasins "nouveau concept".

Elle a de moins en moins ressenti la fibre "intégrée" pour se diriger vers la franchise, où dit-elle, *"on a plus de contact avec son boss et l'équipe, dans un contexte plus familial"*.

Elle est arrivée à Tournai pour travailler pour Mr Rossetto en tant qu'adjointe au rayon frais à Tournai, puis s'est vue proposer de gérer le magasin qu'il a repris. Il l'a ensuite remis à Carrefour en gestion propre, et c'est le DG qui a proposé à Margareth de rester dans le magasin pour en racheter le fonds de commerce un an plus tard.

Quatre ans se sont passés, le Carrefour Express de la rue Royale (à 400 m de là) a été repris par son mari il y a 5 ans ... ainsi chacun a son magasin, on ne se marche pas sur les pieds !

## Et pourquoi Aplsia ?

Margareth est aujourd'hui convaincue des actions d'Aplsia et son affiliation lui a été chaudement recommandée par ses amis de Gosselies ...